
2015 年 4 月 27 日(月) 

 

六葉会 常任幹事会（第 1 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 4 月 27 日(月)19:05～20:10 

場 所  ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28) 

高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・加藤眞道(35)・  以上 12 名敬称略 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

 会報も届きました。同期や友人から天城山荘がとても懐かしいとの声をたくさんいただきました。会報製作あ

りがとうございました。三大事業の総会が来月です。よろしくお願いします。 

２．校長挨拶 (ご欠席) 

３．前回議事録の確認 

常任幹事会(3月30日)                                    承認 

４．報告事項 

①学校より(中田学校担当幹事)(配布資料／関東学院テーマ募金) 

高校の教頭になりました。澤教頭が中学の教頭、石川教頭が連携教頭です。はまりん号(横浜市地下鉄ブル

ーライン)の先頭車両での母校の広告が明日からです。是非乗ってみてください。2 月のセブ島の研修 45 名

と大人気だったため今年度は 8 月と 2 月開催します。マレーシアターム留学ももう一校増やします。語学に

ついても更に力を入れ、ネイティヴ契約教諭を 2 人増やし 1 年生週 6 時間すべて TT を実施しています。寄

付金 250 万円、テーマ募金の扱いにしていただけるようご検討いただきたいと校長より承っています。環境

整備募金として入金いただければ六浦中高が使えるものとなり六葉会の名前が学校から発信され、冊子の 9

ページにある貢献員の称号を贈呈できます。学校内の様子は各教室 ITC 教育の設備が整い、先生たちが iPad、

パソコンを持って授業へ向かっています。 

(高橋副会長)テーマ募金として寄付すると寄付金が当初の予定通り使っていただけるのか心配です。 

(野澤幹事長)私たちは称号が欲しくて寄付するわけではなく生徒募集に有効なものとして使っていただきた

いと思っています。 

(中田学校担当幹事)確認いたします。 

 

②合同同窓会より(島根会長)4 月 10 日合同同窓会三役会がありました。昨年法人監事の件でいろいろあったこ

とを考慮して以後は 2 期 8 年までにすることを決める予定です。次回 6 月 5 日の幹事会で決めます。代議

員会 6 月 22 日(月)大学 2 号館です。 

 

③東日本大震災募金箱を前回常任幹事会後に開封しました。この半年の募金額は 26,063 円でした。当初から

の合計額 324,649 円です。引き続き募金を継続していきますのでよろしくお願いします。 

 

④会報委員会より(甲斐委員長)遅くなりましたが先週中ごろより発送が完了いたしました。いろいろあってお

任せになってしまいましたがありがとうございました。 

(野澤幹事長)甲斐さんが引き続き委員長を継続していただけるということです。ありがとうございます。今

までの経緯でｴｲｺｰﾌﾟﾘﾝﾄさんに酒井さんがいていただいたので安心でしたが、今後は皆様のサポートも必要

ですのでよろしくお願いします。 

 



５．協議事項 

①2015 年度総会について 

・動員、参加者(高橋副会長)明日常任幹事宛てに総会出席のお願いのはがきを発送します。  

・礼拝について 

 校長先生の挨拶のお願い、司式のお願い、会議室利用の連絡済です。確認を高石先生にお願いします。 

・総会内容 

 すでに発送済の議案書に一部間違いがありました。 

 (野澤幹事長)財産目録で、母校支援基金の金融機関名がみずほ銀行ではなく横浜銀行です。総会当日訂正。 

 当日追加議案として、人事案 藤目正生さん(21 回生)を常任幹事とする件について承認を得る。        

 次第・プログラムの内容、作成(別紙案) 

 司会、選任、書記など役割分担(別紙担当割り振り) 

・茶話会 

 飲食(ケーキ・飲み物)手配(見積り／甲斐さん) 

承認 

②委員人事の件 

藤目さんに常任幹事をお願いして会報委員会に所属していただきます。              承認 

③今年度の事業 

・バーベキュー、ボーリング大会の担当、案内など 

バーベキュー 

卒業生支援委員長(加藤眞道さん)、日程案 7 月 26 日(日) 5 月総会時と 6 月常任幹事会ではかる。 

海の公園・上郷森の家・野島公園・久里浜花のくになど 

ボーリング大会は下期にする 

承認 

 

 

 

 

６．今後の予定 

・三役会   05 月 13 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・2015 年度総会  05 月 16 日(土) 13 時より 母校会議室 

・三役会   06 月 08 日(月) 19 時より ロイヤルホスト 

・合同同窓会代議員会  06 月 22 日(月) 18 時 30 分より 大学 2 号館 4 号会議室 

・常任幹事会       06 月 25 日(木) 19 時より 母校会議室 

・三役会   07 月 09 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   07 月 22 日(水) 19 時より 母校会議室 

 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越し

と予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員に

ついて・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


